

# Vergissmeinnicht-Sängerinnen

Am letzten Samstag gab es in Therwil einen Unterhaltungsabend vom Männerchor Therwil und als Gastverein luden sie die Vergissmeinnicht-Sängerinnen aus Ettingen ein.

Damit der Therwiler Männerchor einen Gesangsverein aus Ettingen als Gast einlädt, muss dieser doch schon einen gewissen Bekanntheitsgrad vorweisen können. Bereits 2017, am Sommernachtsfest des Männerchors Ettingen, entstand die Idee, einen Gesangsverein für Frauen zu gründen. Schon ein Vierteljahr später trafen sich 40 Frauen unter der Leitung von Michèle Hempel in der «Schüre» bei Jasmine und Ambros Thüring, um zu schauen, ob sich daraus etwas entwickeln könnte. Und wie es sich entwickelt hat. Bereits im Januar 2018 wurde der Verein «Vergissmeinnicht-Sängerinnen» mit etwa 50 Mitgliedern gegründet.

Innerhalb und sicher auch ausserhalb des Vereins dachten viele, dass es sich hier nur um einen Plausch handeln könnte. Da werden wohl ein paar «Lumpenliedli» und ein paar alte Nostalgieschlager gesungen. Dem war aber nicht so. Nach und nach wurden aus dem singenden Chor langsam, bis jetzt unter der Leitung von Lucas Heinis, ein richtiger professioneller Gesangsverein. Allerdings wird bei den Vergissmeinnicht-Sängerinnen nicht nur gesungen, sondern das Gesellige wird genauso streng genommen wie das Singen.

Erstmals konnten sie 2023 am Liederabend des Männerchors Ettingen ihr Können zur Schau stellen. Seit diesem Auftritt wurde der Verein auch in aller Öffentlichkeit als richtiger Gesangsverein wahrgenommen.



2023 der erste öffentliche Auftritt am Liederabend des Männerchors Ettingen.

Fotos: zVg



Das Gesellige wird genauso gepflegt wie das Singen.

nommen. Danach folgte ein Auftritt bei brütender Sonne im Mattenheim.

Der letzte Samstag nun, am Unterhaltungsabend des Männerchors Therwil mit den Themen Schlager und Evergreens, war einfach ein unvergesslicher Anlass. Man kann ruhig sagen, dass der Abend vom Auftritt der Vergissmeinnicht-Sängerinnen geprägt war. Der gewaltige Auftritt, welcher eine Zugabe unweigerlich nach sich zog, gefiel den Zuschauern und Zuschauern offenbar hervorragend. Beim gemeinsamen Schlusslied

bedankten sich die Sängerinnen bei ihren männlichen Kollegen damit, dass sie sich in den Therwiler Farben kleideten. Selbstverständlich hat der Männerchor Therwil mit seinen Rahmenstückli und seinen Gesangseinlagen auch ihren Teil zum Gelingen des wirklich hervorragenden Unterhaltungsabends beigetragen (siehe Seite Therwil).

Weitere Informationen zum Verein siehe unter: [www.vergissmeinnicht-saengerinnen.ch](http://www.vergissmeinnicht-saengerinnen.ch)

Brigitte und Werner Stöcklin



So einfach, wie es auf dem Bild aussieht, kann man aus den Ettinger Sängerinnen nicht einfach Therwiler machen.



Vergissmeinnicht-Sängerinnen am Männerchorkonzert in Therwil.



Sommerlicher Auftritt im Mattenheim Ettingen.